

MEDIENMITTEILUNG

Bürgerspital Solothurn: neuer Chefarzt Anästhesie und Mitglied der Spitalleitung gewählt

Solothurn, 7. Dezember 2021 – **PD Dr. med. Ingo Bergmann wurde zum neuen Chefarzt Anästhesie und Mitglied der Spitalleitung am Bürgerspital Solothurn (BSS) gewählt. Er wird per 1. Mai 2022 die Leitung der Klinik für Anästhesiologie von Dr. med. Philippe Schumacher übernehmen, der nach 29 Jahren der Klinikleitung und als Spitalleitungsmitglied im kommenden Jahr in den Ruhestand treten wird.**

Der aus Göttingen (DE) stammende PD Dr. med. Ingo Bergmann schloss zunächst eine Ausbildung zum (Lehr)Rettungsassistenten ab und absolvierte eine Fachweiterbildung Pflege in Anästhesie und Intensivmedizin, bevor er sein Studium in Humanmedizin an der Georg-August-Universität in seiner Heimatstadt absolvierte und mit der Promotion an der Universität Regensburg 2010 abschloss. 2012 erwarb er die Zusatzbezeichnung Spezielle Notfallmedizin, 2014 erhielt er die Facharztanerkennung Anästhesiologie, 2017 erwarb er die Zusatzanerkennung als Facharzt spezielle Intensivmedizin.

Von 2014 bis 2018 war er in verschiedenen oberärztlichen und kaderärztlichen Funktionen in der Klinik für Anästhesiologie, Schmerztherapie, Rettungs- und Intensivmedizin der Universitätsmedizin Göttingen tätig. Unter anderem war er auch OP-Koordinator und schloss eine entsprechende Weiterbildung ab. 2018 wurde er zum Chefarzt der Klinik für Anästhesiologie, Notfall- und Intensivmedizin der Orthopädischen Klinik Hessisch-Lichtenau mit Schwerpunkt Regionalanästhesie gewählt. Mitte 2019 wechselte er ebenfalls als Chefarzt in die Klinik für Intensivmedizin und Notfallmedizin sowie Anästhesiologie II des Klinikums Hann. Mündens, Schwerpunkt Transplantationsmedizin.

Parallel zu seiner klinischen Tätigkeit setzte Ingo Bergmann seine wissenschaftliche Tätigkeit an der Universitätsmedizin Göttingen fort. 2015 habilitierte er im Fach Anästhesiologie an der Georg-August-Universität Göttingen. 2019 erfüllte er die Kriterien und beantragte in der Folge eine ausserplanmässige Professur für Anästhesiologie in Göttingen. Ingo Bergmann publiziert regelmässig in wichtigen peer-reviewed Fachzeitschriften, führt klinische Studien durch und engagierte sich bisher aktiv in Berufs- und wissenschaftlichen Verbänden in Deutschland.

Ingo Bergmann ist verheiratet und wird, zusammen mit seiner Ehefrau (ebenfalls Anästhesistin) und den fünf gemeinsamen Kindern im ersten Halbjahr 2022 im Raum Solothurn eine neue Heimat finden.

Die Spitalleitung des BSS freut sich, mit Ingo Bergmann einen hochqualifizierten anästhesiologischen Chefarzt gewonnen zu haben, der dank seiner wissenschaftlichen Tätigkeit auch in der Aus- und Weiterbildung junger Ärztinnen und Ärzte neue Impulse geben wird. Zudem werden

ihm seine Erfahrung im OP-Management sowie als Rettungsassistent und Anästhesiepfleger helfen, die interprofessionelle Zusammenarbeit in der Anästhesie weiter zu entwickeln. Dabei kann Ingo Bergmann auf dem von Philippe Schumacher gelegten Fundament aufbauen.

Weitere Auskünfte: Karin Bögli, Direktorin Bürgerspital Solothurn, T 032 627 30 55